
Baum

Es ist verzweigt. Verästelt. Zersprießt sich in alle Richtungen. Streckt sich. Womöglich ins
Licht.

Nimmt den Nahestehenden die Sonne.

Ich verstehe das nicht: warum fällt man gesunde Baumwesen, nur damit die Ulli ein
Heizholz hat.

Alt, massiv, stabil, Haltung, auf die wir uns verlassen können.

Hätten die doch Alles vom Baum der Erkenntnis in sich reingestopft, statt sich die Erde
einzuverleiben.


